

Cuba celebra aniversario 62 de relaciones diplomáticas con Argelia



La Habana, 17 oct (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba celebró este jueves el aniversario 62 del establecimiento de relaciones diplomáticas con Argelia.

En un mensaje en la red social X, la Cancillería ratificó la voluntad de continuar estrechando los lazos de amistad y cooperación que unen a ambas naciones.

Cuba fue la primera nación de América en reconocer la independencia argelina, en 1962, y estableció relaciones diplomáticas el 17 de octubre del mismo año.

Los vínculos entre ambas naciones se han desarrollado en sectores estratégicos como la salud, la industria farmacéutica y biotecnológica, la agricultura, la educación superior y el deporte. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367723-cuba-celebra-aniversario-62-de-relaciones-diplomaticas-con-argelia>



Radio Habana Cuba